



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Sede del Occidente tiene su primer Feria de Gestión del Riesgo

El espacio brindó la oportunidad para concientizar sobre el manejo de emergencias

27 NOV 2018 Sociedad



La feria ofreció una gran variedad de talleres para concientizar sobre la gestión del riesgo. (Fotografía facilitada por la Brigada de Atención Psicosocial)

Durante tres días llenos de charlas y talleres, la Sede del Occidente de la Universidad de Costa Rica (UCR) disfrutó de la **primera Feria de Gestión del Riesgo organizada por la Brigada de Atención Psicosocial con apoyo del Módulo de Psicología y Atención de Emergencias y Desastres** dado en la Sede de Occidente.

El evento tomó lugar desde el 6 al 8 de noviembre y presentó una gama de actividades que ahondaron en temas como **primeros auxilios psicológicos, manejo de incendios, liberación de vía aérea, y otros asuntos pertinentes para la comunidad.**

Uno de los coordinadores de la Brigada de Atención Psicosocial, Marco Carranza, destacó la relevancia que tiene llevar estas actividades a los distintos recintos del país, y **concientizar a las comunidades sobre el manejo de situaciones de riesgo e incentivar su participación en estos procesos.**

“Es importante que la gente se de cuenta que la gestión del riesgo no es un asunto de la Comisión, que no es un asunto nada más de la Cruz Roja, la Fuerza Pública y toda esta gente que es primera respuesta, sino que es un proceso estructural y social en el que participamos todas y todos”, afirmó Carranza.



El evento ofreció charlas que ahondaban en el manejo de emergencias. (Fotografía facilitada por la Brigada de Atención Psicosocial)

El objetivo descrito por Carranza se intentó lograr a través de una serie de talleres, de los que formó parte el espacio “Cartografías” a cargo de Willy Salazar, estudiante de Geología y participante del TCU-550, quien **elaboró mapas de percepción de riesgo junto a los participantes de la actividad.**

Salazar señaló la importancia que tiene este tipo de espacios para poder **darle voz a la comunidad y entender las emergencias desde otros puntos de vistas que son ignorados en muchos protocolos.**

“Muchas veces la misma población no sigue las directrices porque no toman en cuenta su opinión y tal vez tienen razón (...) al hacer este tipo de talleres, uno se da cuenta de estos aspectos que son muy importantes a la hora de tomar decisiones.” comentó el estudiante.

[Amanda Núñez Chacón](#)

amandanunezch@gmail.com

